



紀の川市青少年センターだより

令和5年12月発行【No.177】

育み学ぶ元気なまち～ともに育み生涯学ぼう～
『地域社会全体で青少年を見守り育てる』

紀の川市青少年センター
〒640-0412 紀の川市貴志川町上野山256
TEL 0736-64-9888 FAX 0736-64-9889



今年のカレンダーも残り1枚となりました。2023年も終わろうとしています。師走を迎え木枯らしの冷たさが身に染みる季節となりました。インフルエンザの流行も心配な状況ですが、市内小・中学校の冬休みは、12月23日(土)から1月9日(火)まで、暦の関係で少し長い休みになります。各家庭では、新年を迎えるにあたっての準備等で忙しくなるのではないのでしょうか。どうか、お子さんにも家族の一員として家事の手伝いをさせてあげてください。クリスマス・大晦日・お正月と楽しいことがいっぱい冬休みですが、楽しい日が重なると、基本的な生活習慣が乱れるおそれがあります。健康・安全面に留意して充実した冬休みをお過ごしください。地域の皆様、年末年始は、とてもお忙しいとは思いますが、引き続き子供達が安全・安心に過ごせるように、積極的な「見守り・声かけ」等をどうぞよろしくお願いいたします。

青洲まつり2023

10月29日(日) 9:30～



江戸時代末期に全身麻酔による外科手術に成功した医師である医聖華岡青洲の功績をたたえる「青洲まつり」が10月29日、道の駅「青洲の里」で4年ぶりに開催されました。

紀の川市青少年補導員会那賀支部の補導委員9名の皆さんと青少年センター職員2名が参加して、祭り会場の道の駅駐車場周辺での街頭補導・啓発活動を実施しました。4年ぶりの祭りということもあり、会場には地域の方々や子供達が大勢集まり大盛況でした。

令和5年度和歌山県青少年(補導・相談)センター

教育職員部会研修会 11月2日(木)11:00～

上記の研修会が和歌山県土砂災害啓発センター(那智勝浦町)で開催されました。午前中の研修では、県内14センターの活動報告及び情報交換、その後、「土砂災害と安全について」という内容の講話と実験を見せて頂きました。午後の研修Ⅱは、熊野古道(大門坂)を体験しました。各センターの実践と災害について学ぶいい機会になりました。



わかやま NO! DRUG! フェスティバル 11月7日(火) 13:25～15:15



那賀中学校

上記フェスティバルは、和歌山県・県薬物乱用防止指導員協議会・県薬物乱用対策推進本部・紀の川市立那賀中学校・大阪税関和歌山税関支署共催で生徒参加型の薬物乱用防止大会です。今年度は那賀中学校で開催されました。全校生徒・教職員・薬物乱用防止指導員等が参加し、大阪税関和歌山税関支署の監視官から「税関の仕事と不正薬物等の密輸について」と題した講演を聞かせていただきました。そして、薬物探知犬によるデモンストレーションを見せていただきました。その後、県福祉保健部健康局薬務課職員の方による〇×クイズと薬物からの誘いに対する断り方の実際を学びました。最後に、那賀中学校代表の生徒が「大会宣言」をして大会が終わりました。

令和5年度和歌山県青少年(補導・相談)センター
行政部会研修会 11月16日(木)11:00～

上記の研修会が南紀熊野ジオパークセンター(串本町)で開催されました。午前中の研修では県内の11センターの活動報告や情報交換の後、「大地創造」「歴史文化編」のビデオを2本視聴しました。午後の研修はジオパーク研究員の福村氏から「南紀熊野ジオパークについて」の話を聞きました。最後に施設内を見学し、体験や実験をしました。とても有意義な研修でした。



池田小学校 不審者対応訓練(児童向け) 11月13日(月)11:30～12:15

池田小学校では、8月21日に職員向けの不審者対応訓練を実施しました。乾指導員が講師として招かれ、不審者対応マニュアルをもとにして、実際の対応を想定し先生方の動きや日頃からの心構え等を確認しました。

11月13日の午前中、各教室で担任の先生が、職員向け訓練の様子を撮影した写真をスライド資料として活用し、不審者対応について学習しました。その後、実際に不審者が校内に侵入したことを想定して教室入口に机でバリケードをつくり教室内に待機をしました。間もなくして、安全が確認できたということで、体育館に避難し乾指導員から「イカのおすしー人前」の話をしました。



安楽川小学校保護者学級で「情報モラル教室」 11月14日(火) 12:50～13:35



安楽川小学校(児童数270名)で全校児童・保護者・教職員を対象に行われた保護者学級で「ネットは便利だが、使い方を間違えると危険がいっぱいあることを知り、上手な使い方を考える」をテーマにした情報モラル教室が実施されました。

情報モラルについて低学年からの指導の必要性が求められている中、保護者の方と一緒に勉強ができて大変良い機会となりました。成瀬指導員からは、まとめの中で、「ネットやスマホを上手に安全に活用できるようになるためには、ネットについての正しい知識をしっかりと学ぶとともに、学んだことを親子で話し合うことが大切です。」という話がありました。

《不審者情報》

| 発生日時 | 発生日時 | 発生場所 | 事象内容 | 不審者の特徴 |
|----------------------|------|-------|---|---|
| 10月25日(水) 17時40分頃 | | 貴志川地区 | 友人宅から帰宅途中の小学6年女児が岸小野付近で暗くなったので自転車のライトを点灯させた直後に、前から歩いてきたおじいさんに手に持っていた棒で突くようなそぶりをされた。女児は、怖くなって急いで自宅に帰った。追いかけることはなかった。 | 黒又はグレーの上下 白髪交じり 身長160～165cmくらい 70～80歳代くらい 園芸用支柱を持って徒歩 |

《補導統計》 紀の川市 令和5年11月分

| 行為別 | 種別人数 | | 学識別 | | | | | | | | | | 4月からの累計 | |
|-------|-------|---|-----|----|-----|----|-----|----|------|----|-----|----|---------|-----|
| | | | 小学生 | | 中学生 | | 高校生 | | 有職無職 | | その他 | | | |
| | 種別 | 計 | 男子 | 女子 | 男子 | 女子 | 男子 | 女子 | 男子 | 女子 | 男子 | 女子 | | |
| 不良行為 | 喫煙 | 2 | | | | | | 2 | | | | | | 27 |
| | 怠学 | 1 | | | | | | | | | 1 | | | 5 |
| | 深夜徘徊 | 3 | | | | 1 | 2 | | | | | | | 58 |
| | その他 | | | | | | | | | | | | | 6 |
| 犯罪・触法 | 窃盗 | | | | | | | | | | | | | 2 |
| | 暴行・傷害 | | | | | | | | | | | | | 1 |
| | 恐喝・他 | | | | | | | | | | | | | 1 |
| 総数 | 6 | | | | 1 | 4 | 1 | | | | | | | 100 |



不審者情報、少なくなっていますが、これからも気を付けてくださいね。

※備考
件数については岩出警察署の補導件数を含んでいます。